

La República

Proceso. Defensa de imputado solicitó a Suprema Corte de Justicia el aplazamiento del caso Odebrecht.

Aplazan la audiencia caso Odebrecht por "lesión" de Rondón

RAMÓN CRUZ BENZÁN
Santo Domingo, RD

El imputado Ángel Rondón se habría lesionado el hombro derecho mientras jugaba tenis, lo que motivó a que el pleno de la Suprema Corte de Justicia aplazara para el próximo martes el conocimiento del juicio de fondo seguido a los implicados en el caso Odebrecht.

El tribunal presidido por Luis Henry Molina tomó la decisión unánime de que el Ministerio Público, a través del médico legista, avale un certificado mé-

co enviado por Rondón, en el cual alega que se le dio diez días de licencia médica tras lesionarse jugando tenis.

En la audiencia el consejo de defensa de Rondón, encabezado por el abogado José Miguel Minier, había pedido el aplazamiento del juicio alegando el pasado martes Rondón tuvo una caída mientras jugaba tenis, lastimándose una vieja fractura en el hombro derecho por lo que tuvo que ser ingresado a una clínica.

Expresó que Rondón fue a la Clínica Abel González, debido a que no aguantaba

el dolor y que cuando el ortopedista lo atendió de emergencia se demostró que tiene una lesión que necesita diez días de reposo, señalando que su cliente creía que estaba bien, que había sido una simple caída.

Sin embargo, el ministerio público había pedido que se aplazara la audiencia, seguida, además, a los imputados Víctor Díaz Rúa, Conrado Pittaluga, el senador Tommy Galán, Andrés Bautista y Roberto Rodríguez, para hoy jueves.

A la salida del tribunal, la defensa de Ángel Rondón sostuvo que no había nece-



El empresario Ángel Rondón se lesionó jugando tenis.

sidad de fijar la audiencia para el martes, ya que cuando el médico legista lo valió hoy jueves, determinará que necesita un reposo de diez días y evaluarlo de nuevo después de ese tiempo, por si necesita otra incapacidad.

Ayer se esperaba que la defensa de Díaz Rúa solici-

tará la impugnación a la decisión de ese tribunal, que rechazó las recusaciones hechas al presidente del órgano y otros cuatro magistrados.

Con el pedimento, la defensa del imputado busca que se anule la decisión de rechazar la recusación en contra del tribunal. —

CRONO

Diciembre 2016

El Departamento de Justicia de los Estados Unidos de América informó a la comunidad internacional el alcance de entramados de actos de corrupción encabezados por Odebrecht.

Enero 2017

El Ministerio Público allanó las oficinas de Odebrecht en la capital dominicana, un proceso de requisa que duró más de cinco horas.

Mayo 2017

El procurador general de la República, Jean Alain Rodríguez, implicó a 14 hombres en el entramado de corrupción.

Septiembre 2019

Habiendo solo seis acusados a esta fecha, el pleno de la Suprema Corte de Justicia, encabezado por Luis Henry Molina, conoce el caso.

Madre de Ransel sigue en "shock" por crimen

JAVIER FLORES
Boca Chica, RD

Ha pasado justamente una semana desde que dos individuos a bordo de una motocicleta mataron de un disparo a Ransel Ariza, de tres años de edad.

En la sala de su casa solo se encuentra un arreglo floral a nombre de su abuela y tía paterna.

"En paz descansa Ransel Ariza. Tu abuela y tu tía te quieren mucho", es el mensaje colocado en la cinta del arreglo floral que se destaca en la sala por la ausencia de las personas que hace unos días acudieron al hogar para dar el pésame a la familia.

La hermana de Sarah de los Santos, quien es la madre de Ransel, exclamó que ya no ve la hora en irse de esa casa porque la siente vacía.

"Esto se siente muy solo aquí adentro. Después que pasan los días es que comienza a sentirse y a captar la realidad de lo que ya pasó", decía Argentina mientras se recostaba de



El asesinato de Ransel Ariza ha estremecido al país.

una pared. La tía de Ransel agregó que la casa se siente aun más sola luego de la decisión de sus padres de

llevarse por unos días a Sarah para ayudarla a que supere el estado de 'shock'.

"Es que ella por ahora no podía estar aquí. Ella estaba aquí y estaba buscando al niño. Yo le preguntaba que a quién ella buscaba y ella decía que a su niño, que él estaba en la casa y lo estaba llamando", narra Argentina.

Argentina entiende que su hermana está en 'shock' por lo ocurrido y aún no acepta la muerte de quien era su único hijo.

"El día del entierro ella estaba tan tranquila que nosotras nos asustamos", cuenta Argentina. —

CLAVES

Búsqueda

Las autoridades informaron que están en la búsqueda activa de Ezequiel González Tavárez (Ezequiel el Menor); Aleyssi García Soriano (El Chino) y Jeffrey Tomás Cruz Rosario, quienes son sospechosos de la muerte del niño Ransel Ariza de los Santos.

SNCC.F.009



23 de septiembre de 2019

POLICÍA NACIONAL REPÚBLICA DOMINICANA

"Año de la Innovación y la Competitividad"

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: POLICIA NACIONAL-CCC-LPN-2019-0005

La Dirección General de la Policía Nacional, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados en presentar propuestas para la adquisición equipos de transporte y accesorios, Equipos Bélicos, Prendas de vestir, accesorios para el avituallamiento de los miembros policiales, y Licencias de sistema de gestión documental, para ser utilizados por los miembros de la P.N., en servicio de prevención e investigación y en la expansión del Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad (9-1-1). Las entregas serán conforme a lo establecido en los pliegos de condiciones.

Los interesados deberán descargar el Pliego de Condiciones Específicas de la página web de la Institución www.policianacional.gob.do o del portal de la DGCP www.comprasdominicana.gob.do, a los fines de elaboración de sus propuestas, y notificar al Departamento de Compras de la P.N., mediante comunicación o al correo compras.policianacional@gmail.com para los fines de ser registrado como interesado en el formulario establecido para esos fines, en el horario de 09:00 a.m., a 04:00 p.m., desde el día 23 de septiembre hasta el 7 de noviembre del año 2019 de lunes a viernes.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados y lacrados el día 8 de noviembre del año 2019, desde las 08:00 a.m., hasta las 09:00 a.m., hora en que se realizará el acto público de apertura de ofertas, en el Club para Oficiales de la Policía Nacional, ubicado en el edificio que aloja su sede principal, Av. Leopoldo Navarro No. 16, Gaczeu, D.N., 2do. Nivel, Palacio de la Policía Nacional.

Todos los interesados, deberán estar registrados en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DE LA POLICÍA NACIONAL